

Hoy, en la defensa de una moción consecuencia de interpelación

El PP exige al Gobierno que deje de interferir en la independencia del Poder Judicial: “Sánchez está en la devastación institucional”

- Vicente Tirado exige la dimisión o el cese del Fiscal General del Estado y advierte que “no lo harán porque se ha convertido en el ministro número 23 de Sánchez y responde sin pudor a los intereses de la Moncloa”
- Isabel Moreno advierte que “asistimos a un momento tan inédito como espeluznante en la historia de nuestra democracia”

12 de noviembre de 2024.-

- El Senado exige al Gobierno que deje de interferir en la independencia del Poder Judicial “en forma de descalificaciones públicas a decisiones judiciales”, tras la aprobación de la moción consecuencia de interpelación del Grupo Parlamentario Popular elevada al Pleno que se celebra en la Cámara Alta.
- El senador por Toledo, **Vicente Tirado**, y la senadora por Melilla, **Isabel Moreno**, defienden la iniciativa del Grupo Parlamentario Popular, que, además, exige a los miembros del Gobierno de Sánchez dejar de realizar manifestaciones que supongan una implícita justificación de la presunta comisión de un delito como el de revelación de secretos.
- En palabras de Vicente Tirado, “Sánchez está en la devastación institucional” y conforme su Ejecutivo “encadena reveses en los tribunales, sus ministros se muestran cada vez más desinhibidos en la crítica a los jueces”.
- El senador por Toledo señala al ministro de Justicia, Félix Bolaños, como “el ariete del Gobierno contra el Poder Judicial”, y califica de “intolerables” las palabras de defensa del ministro de Justicia y Relaciones con las Cortes al Fiscal General del Estado, tras su imputación por unanimidad por el Tribunal Supremo por presunta revelación de secretos.
- Vicente Tirado considera que la dimisión de García Ortiz “es un imperativo

ético que el Fiscal General del Estado no puede eludir”, porque “no puede defender la legalidad quien la incumple”.

- En este sentido, el senador popular añade que el Gobierno debería proponer el cese del FGE “porque acumula escándalos y récords negativos”. Advierte que “no lo harán porque se ha convertido en el ministro número 23 de Sánchez. Un Fiscal General que, sin ningún disimulo participa en actos del PSOE, y responde sin pudor a los intereses de la Moncloa”.
- El dirigente popular pone el foco en Sánchez, de quien afirma que “no gobierna, resiste” y señala que el presidente del Gobierno está “ocupado exclusivamente en sortear su debilidad parlamentaria y en protegerse del cerco de corrupción, que acecha a su círculo más cercano, y todo mirando al *Uno*”.
- En este punto, el senador Vicente Tirado asevera que “el sanchismo no tiene límites, ni líneas rojas. Tiene un comportamiento autócrata, que considera que todas las instituciones deben obediencia al Gobierno y pretende neutralizar los demás poderes”.

“UN MOMENTO ESPELUZNANTE PARA NUESTRA DEMOCRACIA”

- La senadora por Melilla, **Isabel Moreno**, advierte que “asistimos a un momento tan inédito como espeluznante en la historia de nuestra democracia” y asegura que el Gobierno, “fustiga y cercena constantemente nuestra Constitución, entregado por completo a los aberrantes chantajes de las minorías parlamentarias y que manosea y coloniza perversamente las instituciones”.
- Critica a Bolaños, al que considera un “gran entusiasta del nepotismo y defensor a ultranza del régimen sanchista, aunque ello constituya una traición a nuestro Estado de derecho”.
- Así, la dirigente popular exige, en el turno de portavoces, el inmediato cese del Fiscal General del Estado, que se ha convertido en “secuaz de Sánchez” e ironiza con “los méritos” de García Ortiz: “la traición a los jueces y fiscales del *procés*, la orden de acabar con la instrucción del caso Koldo, la solicitud de archivo del caso Begoña Gómez o el delito de revelación de secretos contra un ciudadano particular.